

# Sirius

ーシ リ ウ スー

瞳輝いて山中生 志燃えて山中生 心通わせて山中生

第6号  
山下中学校  
生徒指導部

## 有意義な夏休みを...

1学期は保護者の方々の協力もあり、落ち着いた雰囲気です学校生活を送ることができました。所々で3年生がリーダーシップを発揮し、それについていこうとする1,2年生の姿もとても頼もしく思います。

夏休みは37日間と長い休みとなり、生活のバランスを崩しがちになります。そのために2学期が始まってから学校生活になかなか適応できなくなってしまうと思います。そうならないためにも10日(金)の学年協議会で配付した「夏休みの生活について」を再度確認し、有意義な夏休みを送ってほしいと思います。

## スクールサポーターの派遣が終了しました。

4月8日(水)より宮城県警察本部から派遣されておりましたスクールサポーターの派遣が、本日で終了となりました。校内の巡視を中心に生徒を温かく見守って頂きました。派遣終了にあたり、高橋さんと佐藤さんからメッセージをいただきましたので紹介します。

### 高橋謙サポーター

4月から約4ヶ月間のスクールサポーターとしての活動に御協力、御理解を賜り感謝申し上げます。今、山下中学校では毎日、生徒たちの明るい歌声、話し声が響いています。学校にお出でいただき、この姿を見ていただきたいと思っています。生徒たちにとっては保護者の皆さんの褒め言葉、励ましの言葉ほど活力を与えてくれるものはないのです。近い将来、成長した生徒たちに、また会ってみたいと思わせてくれた子どもたちでした。

### 佐藤博志サポーター

家でも「ありがとう」と我が子を褒める。  
・子どもが頼んだことをしてくれたときなど、照れずに「ありがとう」と言いましょう。  
・かわいい我が子の良いところを褒めましょう「お前は(あなたは)〇〇天才少年(少女)だね」等々、気付いたときに褒めてください。



お別れ会では伊藤大喜君がお礼の言葉を述べました。

# 感謝

お二人のスクールサポーターから、全校生徒に心強い励ましの言葉をいただきました。

## 夏休みを安全に過ごそうキャンペーン ~シリウスと吹奏楽部がコラボ~

終業式に、生徒健全育成ボランティア「シリウス」が吹奏楽部が演奏する県非行防止ソング「まけないよ」に合わせ、ダンスを披露しました。披露後は、「ま・け・な・い・よ」のパネルを使い、夏休みを安全に過ごすための呼び掛けを行いました。シリウスのメッセージを生徒はしっかり受け止めたようでした。



ま:万引きしない け:携帯危ない な:殴らない い:いじめない よ:夜遊びしない

山下中学校生徒指導だより 平成27年7月17日(金)